

“Se destapan” Armando Ayala para gobernador y Eduardo Vega para alcalde de Ensenada “MADRUGAN” RUMBO AL 2027



El alcalde de Ensenada y senador electo, **ARMANDO AYALA ROBLES**, en entrevista realizada por **VÍCTOR ISLAS PARRA**, reiteró sus aspiraciones de ser en 2027 el candidato de Morena a Gobernador de Baja California. Igualmente, “destapó” a su director de Bienestar Social, **EDUARDO VEGA ZAMORA**, (quien también aparece en esta galería de fotos) para que el mismo año sea el candidato a la presidencia municipal de Ensenada. ¡Toma paloma!



Las Memorias del Nácori

“El Quelele” y Matías Avendaño

Por RAFAEL “Nácori” MENDOZA MADRID

Por orden de aparición, (como en las películas) voy a recordar a estos dos pintorescos personajes que en sus respectivas épocas dejaron historia en Mexicali. Empezaré por el “Quelele”, quien a finales de la década del 50, se significó como un singular y entusiasta voceador de los diarios “El Nuevo Mundo” y el “ABC”, quien desde muy temprano se paraba con su tercio de periódicos bajo su brazo izquierdo por la avenida Colón, a la altura del Parque Héroes de Chapultepec, gritando fuertemente: “Compren el periódico de hoy porque trae mucho que lele”, es decir, que traía mucho que leerle. Un pregón que lo haría ganar fama y popularidad en Mexicali, pero sobre todo su singular apodo. Aunque lo veía vender el periódico nunca supe su nombre, además de que de repente desapareció del escenario cachanilla y se fue a vivir a Tecate en donde al tiempo se dio a conocer la triste noticia de que lo encontraron muerto dentro de un carro abandonado en la vía pública. El segundo de ellos, aunque con un guiño diferente, fue **MATÍAS AVENDAÑO**, que al parecer no estaba bien de sus facultades mentales, aunque sus impulsos y reacciones eran las de una persona cuerda que combatía la indecencia y abogaba por el debido comportamiento del funcionario público. Para ello, siempre traía fajado en su cintura un chicotito a manera de fuste para castigar al infractor de las buenas costumbres. “Connmigo tienen que andar derechos”, decía. Vistiendo siempre ropaje tipo militar o policiaco, se paraba en los cruces viales citadinos más importantes y empezaba a dirigir el tránsito vehicular haciendo sonar fuerte un chiflo que siempre traía a la mano. Cierta día, cuando el Gobernador **MILTON CASTELLANOS EVERARDO** llegaba a palacio de Gobierno se le aparentó de repente **MATÍAS AVENDAÑO**, pidiéndole una audiencia para denunciar a algunos de sus funcionarios que, a su juicio, no estaban cumpliendo honestamente su cometido, señalando entre ellos a **JOSÉ MANUEL AMADOR ALDRETE**, un tecatense que se desempeñaba como Director General de Tránsito y Transportes del Estado. Don **MILTON** ya conociendo al personaje, le siguió la corriente diciéndole: “Mira Matías ahorita no te puedo recibir porque tengo una salida fuera del Estado, pero ve de mi parte con **SALVADOR HIRALES**, Director de la Policía Judicial y dile que tome cartas en el asunto”. De inmediato Matías Avendaño, sonó fuerte su chiflo y agarró camino a cumplir rápidamente con la orden recibida. Entonces, El “Chava” **HIRALES**, quien también ya conocía la situación de dicho personaje, le recomienda: “Ve y hazle guardia a **AMADOR ALDRETE** y adviértele que el Gobernador ya tiene conocimiento de que no anda en buenos pasos, que se corrija porque de lo contrario será despedido y procura seguirle siempre todos sus movimientos hasta que caiga”. Desde ese mismo momento, El fiscal Justiciero **MATÍAS AVENDAÑO**, desde temprana hora llegaba a las oficinas del acusado y al verlo bajarse de su patrulla, no le perdía ningún movimiento, hasta que **AMADOR ALDRETE** fue con El Chava **HIRALES** y le dijo que ya le quitara “dicho castigo”.

MEXICALI.- “Hasta se antoja un caguamón”, dijo **ARMANDO AYALA ROBLES** al llegar ayer al mediodía a la oficina de La Estampida de los Búfalos en Mexicali, refiriéndose al calorón marca llorarás.

El presidente municipal de Ensenada llegó para una entrevista transmitida en vivo y a todo color, con un puñito de colaboradores, entre ellos el director de Bienestar Social, **EDUARDO VEGA ZAMORA**, a quien abiertamente viene apoyando en sus pretensiones para que el primero de octubre del 2027, asuma la presidencia municipal de Ensenada.

De hecho, **ARMANDO** lo presentó como uno de sus más brillantes colaboradores y como quien posee merecimientos de sobra para suceder en la alcaldía a **CLAUDIA AGATÓN**. ¡Verídico!

VEGA ZAMORA, quien el primero de octubre cumplirá seis años como responsable de los programas sociales del municipio de Ensenada, es regidor electo y, por ende, formará parte del Cabildo que presidirá Doña **CLAUDIA**.

En entrevista aparte, en transmisión en vivo en la estampidabufalos.com.mx, **VEGA ZAMORA**, confirmó que el corazón le hace diástole y sístole rumbo a la presidencia municipal de Ensenada del 2027, por lo que sin tapujos se “destapó” para ese hueso, aunque hizo la siguiente precisión.

“Si los ensenadenses y el movimiento así lo deciden, allí estaremos”.

¡Toma paloma!

BONILLA VALDEZ, antes de Morena y ahora del PT. Reconoció **ARMANDO** que el ex gobernador no lo felicitó por su triunfo. “Pero yo sí lo felicitó con mensaje de WhatsApp por su cumpleaños y sí me respondió”, dijo el alcalde de Ensenada, quien lucía una playera estilo polo, con zipper en lugar de botones, muy ajustada, que resaltaba unos músculos hercúleos, más trabajados que los de Charles Atlas.



La diputada y doctora en medicina, MONSERRAT RODRÍGUEZ, invertirá los ahorros en una clínica estética, donde dejará a los clientes, hombres y mujeres, con cuerpos que desaten deseo.

Mientras que hay personas que se prenden de la ubre con ganas de no dejar de sacarle leche jamás, la diputada por el Partido Encuentro Solidario, **MONSERRAT RODRÍGUEZ**, tiene bien puestos los tenis sobre la superficie terrestre.

Precisamente, el día último de este mes se le acaba el corrido en el cargo de representante popular, aprovechando que es doc-

tora en medicina, abrirá una clínica especializada en dejar a los clientes -hombres y mujeres-, con cuerpos tan agraciados y voluptuosos, que producirán pasión, deseo y, en un caso extremo, lujuria.

¡Inguias!

Todo indica que la clínica estará en Mexicali.

Saltaron gallos al pannel del PAN, con intenciones de pastorear a los panistas bajacalifornianos, tomando en cuenta que, en octubre, **MARIO OSUNA JIMÉNEZ**, entregará el mando estatal. Los estatutos le dan a **MARIO** el derecho de buscar la dirigencia para otro periodo, pero la militancia lo trae a sol y a sombra y no le quita el guante de la cara por el horripilante papel que hizo Acción Nacional en el proceso electoral, así que lo más probable es que esté contando los días para que ya termine su pesadilla y entregar la papa caliente a otro ser humano. Entre los valientes que quieren la silla de **MOJ**, destacan el ex regidor **HÉCTOR IBARRA CALVO**, quien le hace honor a su segundo apellido; **RUBÉN ARMENTA**, conocido por unos como “El Zañahorio” y por otros como “Karate Kid” por sus habilidades para tirar patadas y trompadas, gracias a que es “cinta negra”; y, **CARLOS AGUIRRE AMPARANO**, quien ya fue secretario general y ya le hizo la lucha por ser dirigente estatal, con resultados adversos.

Los tres radican en Mexicali, por lo que vale preguntar: ¿Qué en los otros 6 municipios de BC no hay tela de donde cortar? ¿O de pla-

no, nadie quiere agarrar la dirección de un partido ya especializada en descalabros?

“QUELEN” LA DIRIGENCIA ESTATAL DEL PAN



HÉCTOR IBARRA CALVO



RUBÉN ARMENTA



CARLOS AGUIRRE

YO CUIDO TU CORAZÓN!
Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origen y residente de Mexicali, Baja California
Cuenta con estudios de:
- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC)
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.
Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Por su parte, **AYALA ROBLES** reafirmó sus aspiraciones por suceder en el 2027 en la gubernatura a la super empoderada **MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA**, de quien al parecer Guinness todavía no ha registrado que tiene el récord de, en 3 años, haber sido diputada federal, presidenta municipal y gobernadora, en todos los casos habiendo ganado las elecciones por la vía del nocaute. Aun así, **MPAO** “no se la recarga”.

No quiso **AYALA ROBLES** abundar mucho en la humillante derrota sufrida en las urnas, por quien fue su padrino político, pero esta vez su adversario en la competencia para el Senado, **JAIME**

ENSENADA.- La ratificación de **ARIADNA MONTIEL** como Secretaria de Bienestar, tranquiliza las aguas agitadas que por acá zancadillas y golpes bajos entre grupos de poder al interior de Morena.
Al ser designada por la doctora **CLAUDIA SHEINBAUM** para repetir en el cargo, lo más probable es que el equipo de **MONTIEL** también retenga posiciones.
Como es el caso de **JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE** en Baja California.
Al llamado “súper delegado” lo menos que podría ocurrirle es repetir en el cargo, aunque en una de esas **ARIADNA MONTIEL** le asigna una tarea de mayor responsabilidad.
La Secretaria de Bienestar es la co-

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

luma vertebral de la Cuarta Transformación y, dada su importancia para la continuidad del proyecto morenista, lo más seguro es que con **CLAUDIA SHEINBAUM** se vea fortalecida en lo político y en lo presupuestal.
En el caso de la delegación de Bienestar, se sabe constituye un escenario donde bien se pueden acuar proyectos políticos rumbo al 2027.
Se los paso al costo:
El Sindicato de Burócratas dio su aval para que dos damas que firman como titulares en dependencias paramunicipales, fueran agraciadas con la asignación de plazas de trabajo.



ELÍ OVIEDO DÍAZ, síndico procurador electo. ¿Cuántos expedientes abiertos encontrará?



Agradecido. **ARMANDO AYALA** y **JAIME FIGUEROA**. El alcalde ha sabido ser agradecido con el equipo que lo ha respaldado en sus 5 años de gestión.



¡Continuidad! **ARIADNA MONTIEL**, ratificada en la Secretaría de Bienestar, y su delegado en Baja California.

Pero la misma instancia sindical, vaya usted a saber los motivos, le puso freno a una tercera fémica que también aspiraba brincar a la próxima administración con trabajo seguro.

Entre los empleados municipales que encontraron acomodo en plazas de reciente creación, hay de todo.

Desde los que sumaban años en espera de que les hicieran justicia por su antigüedad laboral, los que se la han partido bien y bonito en sus encargos, hasta aquellos que fueron “protegidos” por quien está próximo a entregar la estafeta.

Unos y otros, de acuerdo a la parte sindical, iniciarán en el nivel 1 del escalafón.

Ahora sí que de **ARMANDO AYALA RO-**

se podrá decir lo que se guste o quiera, pero no que es un malagradecido.

¿Cómo le harán en Sindicatura con el tema de las carpetas de investigación que siguen en calidad de “abiertas” y donde aparecen vinculados varios funcionarios municipales?

Setrata de carpetas que llevan brntrato sobre los escritores de la instancia a cargo de **ELIZABETH MUÑOZ HUERTA**.

Carpetas a las que, no hay de otra, se tendrá que dar seguimiento o carpetazo antes del 01 de octubre, cuando **ELÍ OVIEDO DÍAZ** inicie su encargo como síndico procurador.